



**Pide que Ministerio de Transportes explique abandono**

## **García Belaunde: ex aeródromo de Collique “se ha convertido en una cueva de ladrones”**

**CPN RADIO - 28 MAY** | El congresista Víctor Andrés García Belaunde, sostuvo que el terreno del ex Aeródromo de Collique en Comas se ha convertido en una “cueva de ladrones”, y pidió al ministro de Transportes, Enrique Cornejo, explicar el abandono del local.



En entrevista con CPN Radio, señaló que tras la frustrada venta de dicho terreno, el Gobierno se hace de la vista gorda y ha permitido que vagos se apropien del lugar, quienes estarían encabezada por un sujeto miembro del MRTA.